



Liebe Grüne Wähler\*innen, Freund\*innen, Unterstützer\*innen!

Die Hessen-AfD will ihren Wahlkampfauftakt in Dorf-Güll abhalten. Wir wollen das nicht unkommentiert lassen. Wir werden dort sein. Wir werden nicht allein sein.

**NIE WIEDER IST JETZT!**

Wahlkampfauftakt 20.12.2024 in Pohlheim

Wahlkampfauftakt  
20.12.2024, 19 Uhr  
Klosterwaldhalle  
Am Oberweg 4, 35415 Pohlheim

Jan Nolte  
Ilwe Schütz  
Robin Jünger  
Julian Schmidt  
Pierre Lamely

Wahlkampfauftakt der Hessen-AfD in Pohlheim?  
Wir sagen:  
**NEIN!**

Wir stehen zusammen für Demokratie,  
Menschenrechte und Rechtsstaatlichkeit am  
Freitag 20. Dezember, 18:00 Uhr  
vor der Klosterwaldhalle in Dorf-Güll  
Am Oberweg 4, 35415 Pohlheim

GIEBEN BLEIBT BUNT BÜNDNIS

MAHNWACHE LANGGÖNS:  
Demokratie schützen  
gegen AfD und Rechtsextremismus  
gegen Rassismus und Antisemitismus

POHLHEIM  
ICH IST menschlich!

LINDEN BLEIBT BUNT  
Denn: Nie wieder ist jetzt!

Ein guter Plan!

Findet jedenfalls Euer/Ihr

Christof Schütz